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  lecture : Ac 4, 32-37 

 

Évangile : Jn 3, 7b-15 

 

 

 

L’homme n’est pas encore né disait le père Maurice Zundel. Nous ne sommes pas encore 

parvenus à notre véritable humanité.  

Comment cela peut-il se faire se demande Nathanaël ? « L’Esprit Saint viendra sur toi et te 
couvrira de son ombre. » (Lc 1, 34) C’est en vivant sous la mouvance de l’Esprit de Jésus que 

nous parviendrons à naître vraiment puisque c’est l’Esprit de Dieu qui fait vivre !  

Alors chaque jour, humblement, appelons l’Esprit Saint pour qu’il nous éclaire, nous conduise 

et nous donne assurance et force. 

 

Bonne journée 

 

P. Mickaël 


